



Des châteaux en Espagne

publié le 21/03/2016

Pour clore le projet théâtre, les élèves de 6D et la classe Ulis sont allés vendredi 18 mars au théâtre d'Angoulême afin de voir la pièce écrite par Philippe Dorin : ***Des Châteaux en Espagne***.

Deux groupes de jeunes se font face : les Français à gauche, les Espagnols à droite. Chacun parle dans sa langue natale mais tout est traduit au fur et à mesure par les comédiens pour que la salle comprenne la pièce. Un enfant d'une dizaine d'années se trouve entre les deux groupes, il ne parle pas. Il est bientôt rejoint par un homme plus âgé qui décide de s'occuper de lui et de faire en sorte que tous, Français et Espagnols, redonnent la parole à cet enfant.

Les deux bandes de jeunes se provoquent, se défient mais finissent par s'unir grâce à l'amour, au sens de la fête et à la danse.

Le spectacle est gai, amusant, surprenant parfois notamment à la fin quand l'un des acteurs traverse un panneau de carton avec des ramures de cerf fixées sur la tête.

Après le spectacle, les élèves ont eu l'honneur de visiter les coulisses du théâtre, le dessous de la scène avec ses 350 projecteurs, les différentes petites salles de spectacle qui se superposent jusque sous les toits du théâtre....

Cette après-midi bien remplie aura permis à nos élèves de découvrir un monde que peu d'entre eux connaissent ; espérons que cela leur aura donné envie de revenir au théâtre, sur scène ou dans la salle.

Au mois de mai une intervenante du théâtre d'Angoulême présentera à nos élèves, au collège, les métiers du théâtre.

Un lien vers la compagnie théâtrale **Pour Ainsi Dire** pour les plus curieux :

<http://compagniepourainsidire.org/spectacle/des-chateaux-en-espagne/>